

Les mille sources de la Colère

N° 137

OCTOBRE 2020

EDITO

Avant que nous ne l'alertions début mars, la direction ne semblait pas s'intéresser à la pandémie qui pointait son nez mais préférait s'appesantir sur des pièces jaunes. Puis, ce fut l'affaire des masques qui, au doigt mouillé, étaient vitaux si l'on en avait, inutiles s'ils n'étaient pas disponibles, dans la droite ligne de la communication chaotique de l'exécutif. Les masques...Maintenant nous risquons de les retrouver au pied du sapin de Noël.

De nombreux économistes, indépendants et non nourris par les grands groupes industriels, (si si, ça existe encore) pointent du doigt la schizophrénie d'une partie de l'humanité qui veut produire et consommer toujours plus. Alors que la Planète est en train de mourir, le MEDEF et une grande partie du patronat n'ont qu'une obsession : Augmenter le temps de travail des heureux élus qui ne pointent pas encore au Pôle Emploi et mettre à la porte une partie des employés, sous couvert de pandémie.

À la DGFIP, même combat : Prétendre se rapprocher des usagers en fermant des services de proximité, en supprimant les emplois correspondants, où est la logique ? Prétendre remplacer ces sites sacrifiés par de grosses structures qui ne feront que de l'assistantat à distance relève de la gageure, voire de la schizophrénie.

Dans le même registre, il est clair désormais que le Nouveau Réseau de Proximité est un échec cuisant pour Bercy, dans la majorité des départements vu le peu de dossiers bouclés. En Corrèze, annoncé comme adoubé par les élus et prétendument entériné pour septembre 2019...Mais nous sommes en octobre 2020 et rien n'est passé, rien ne se passe. Ils passeront peut-être en force, sans aucune légitimité, de guerre lasse. Désormais, qu'ils soient ancien DG, ancien ministre, ou ancien DDFIP, les porteurs du projet sont partis sous d'autres cieux en laissant la patate chaude aux remplaçants qui tentent de faire le job. Mais, même s'ils Ne Représentent Personne, même si les personnels leur disent NON depuis bientôt deux ans, ils suivent leur fil d'Ariane, la tête la première.

Toujours dans le volet du dialogue social, après le blind-test du premier mouvement sans documentation pour les OS, la DDFIP recrute 3 contractuels sur des postes gelés ou laissés vacants au dernier mouvement par cette même DDFIP. Les collègues qui demandaient ces postes vont ainsi se voir primer par des contractuels qui, au mieux, libéreront leur poste dans 3 ans. Schizophrénie, on vous dit.

J'adhère en ligne à la CGT Finances Publiques >> ICI <<

Contacts

mail cgt.ddfip19@dgfip.finances.gouv.fr

tél : 07 66 81 95 30

C'est dans la poche

Suite à la demande d'un géomètre qui pensait pouvoir rentrer ponctuellement chez lui avec le kangoo pour mieux organiser ses tournées, la direction a opposé une fin de non-recevoir au camarade qui le représentait.

Car, soi-disant, le Kangoo n'est assuré que pour les déplacements à l'intérieur du département, ce qui est faux ! Par le passé, il a même été monopolisé une semaine complète pour un déplacement individuel sur Paris. Deux poids, deux mesures.

Coup de torchon

Le MSDLC a été récemment qualifié de torchon. Merci pour le compliment, aimable collègue. Tu ne dois pas être sans savoir que le torchon est un linge de maison, servant notamment à essuyer la vaisselle, donc un outil indispensable à la bonne marche d'une maisonnée, ou d'une collectivité. Un objet du quotidien, au plus près de la femme et de l'homme, un linge qui ferait défaut s'il n'existait pas. Alors qu'une serviette, à table, on peut s'en passer, il suffit de manger proprement. Le torchon se doit d'être propre pour faire sa besogne. Le nôtre, de torchon, est fait main, avec des fibres respectueuses de notre environnement, pour une économie durable, du tissu local, garanti sans produit trafiqué, 100 % CGT.

Plateau repas

Avec la fermeture des espaces de convivialité, il ne reste qu'une solution pour manger au bureau : à son poste de travail...sur un plateau !

Bournazel ne répond plus

Semblant fort marri de Ne Représenter Personne, Numérobis, peut-être féru de polars anglo-saxons, adopte désormais une nouvelle stratégie face à nos questions gênantes : le NO COMMENT ou, en français dans le texte, le Ne Répond Plus. Quand on en est là, qu'on soit dans la vraie vie ou personnage de fiction, c'est souvent qu'on est acculé et que l'on cherche à gagner du temps., que l'on Ne Réalise Pas qu'on est démasqué, que c'est terminé.

Au revoir

Notre collègue d'Ussel, Emmanuel, nous a quitté. Plus que bien placé pour la sélection par liste d'aptitude 2020, il a été retoqué car, selon le grand Manitou de l'exercice, on ne l'entendait pas assez. Pas de polémique, même si ça l'avait bien fait rire. En revanche, les collègues d'Ussel, et pas seulement ceux de son service, auraient bien aimé entendre justement un petit mot de la direction quand elle s'est rendue sur place. Mea-culpa fait depuis, à juste titre. Repose en paix.

DGFIP Inc
Bournazel Productions

Le passage en force

Nouveau Réseau de Proximité

Une offre que vous ne pouvez refuser